
  
 

 
CIRCULAR CEAS Nº 35 / 2022.      Maceió, 22 de setembro de 2022. 

 

 

 

Sr. (a) 

CONSELHEIRO(A) ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

 

Em tempo, enviamos a circular convocatória da Reunião Ordinária do CEAS/AL que 

acontecerá no próximo dia 26 de Setembro de 2022 (segunda-feira) às 13 horas e 30 minutos, 

presencialmente na sala do CEAS. 

 

 

• Pontos de pauta: 

 

1. FONACEAS; 

2. Ofício CNAS; 

3. Ofício Plano Estadual de Assistência Social; 

4. Relatório Final das Regionalizadas 2022; 

5. Data para Reunião sobre as Regionalizadas 2022; 

6. Solicitação de recursos humanos para compor a Secretaria Executiva; 

7. Atualização dos membros das Comissões; 

8. Calendário de Reuniões das Comissões; 

9. Retorno do coffee-break nas reuniões; e 

10. Proposta de capacitação para o CEAS. 

 

 

 

 

 

Atenciosamente, 

 
 

Ana Paula Pereira Portela 

Vice-presidente do CEAS/AL 

 
 

CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE ALAGOAS - CEAS/AL 

conselhoal@yahoo.com.br / (82) 98704-3256 

Rua Comendador Calaça, nº 1399 / CEP: 57025-680, Poço, Maceió-AL. 
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ATA  REUNIÃO ORDINÁRIA DE Nº 232 -  26 DE SETEMBRO DE 2022 

 

 

Aos 26º dias do mês de setembro de 2022 às 14h00min, na modalidade presencial , 

o Conselho Estadual de Assistência Social de Alagoas (CEAS/AL) realizou a reunião 

ORDINÁRIA, sendo presidida por Ana Paula Portela e secretariada por Jessica 

Karoline Braga  de Araújo (secretária executiva do CEAS/AL) e Nayane (estagiária do 

CEAS/AL). Estiveram presentes os seguintes conselheiros estaduais, representantes 

de entidades e convidados: Ana Paula P. Portela (CRESS), José Cláudio Vital 

Custodio (PEREGRINO DO AMOR),  Flavia Maria Tavares de Lima Machado (titular 

do COEGEMAS), Maria das Graças Bezerra (CEDECA), Analice camelo (suplente 

SEADES), Marta Aragão (Suplente da SEDUC), Alan Resende (SETE), Clementina 

Correia (CMP) e Arlane Cristina (FEUSUAS). A reunião iniciou com a apresentação 

dos membros presentes na reunião, sendo exposto nome e entidade/segmento de 

cada participante da reunião. Em seguida Ana Paula fala um pouco sobre o 

FONACEAS e faz a votação para saber quais os conselheiros vão participar desse 

encontro nos dias 21,22 e 23 de novembro, onde foram escolhidos sociedade civil 

Clementina e gestão Flavia, juntamente com a vice-presidente e secretária executiva. 

próximo ponto de pauta foi um ofício que o conselho nacional entregou ao CEAS, 

sobre o relatório recebido no ano passado do conselho municipal de assistência, onde 

colocava a situação de alguns serviços de acolhimento de criança e adolecente e dos 

centros POP’s, com algumas situações graves, foram enviado não só para o CEAS, 

mas também  para o ministério público e alguns órgão de controle, porém agora o 

CNAS estar questionando o CEAS no que foi feito pelo mesmo. Ana Paula informa 

aos conselheiros que a gestão passada foi convocar a gerência da proteção especial 

e enviado um ofício para Conselho Municipal, ministério público e para SEADES e 

informando que o CEAS é solícito para conhecimento e esse ano a comissão ligou 

para Gorete perguntando como andava o processo e eles informaram que o ministério 

público já tinha sancionado e enviado algumas recomendações e ainda estava 

tramitando, foi decidido que será enviado um ofício para secretaria Municipal e 

Estadual e Assistência questionando quais providências foram tomadas. Ofício do 

plano de assistência social, Alane questiona que precisam do plano 2020/2023 em 

mãos, para poder avaliar, pois já estão sendo executado se ao menos passou pelo 

conselho,  Jessica relata que com o plano estadual teve dificuldade, já os do finaceira 

não tiveram dificuldade,  pois nessa transição a equipe colocou alguns empecilho, 

2021 não foi encontrado. Foi decidido que irão aguardar o posicionamento da Analice.  

O próximo ponto de pauta é o relatório final das regionalizadas 2022, foi realizada a 

leitura, que foi aprovada por todos e definida a data para 10/10/2022 às 9h uma 

reunião geral com todos os municípios e conselheiros para falar do papel do 

conselheiro e depois da reunião será encaminhado para SEADS documento sobre a 

capacitação/ sugestão  



 

 

 

 

do SEMAS. No outro ponto de pauta foi lida pela secretária executiva a solicitação de 

mais uma pessoa para auxiliar na equipe do CEAS,  foi definido que a mesma iria 

reformular e enviar para SEADS. Outro ponto da pauta Ana Paula informa que precisa 

se recompor as comissões e o compromisso de cada um. Outro ponto de pauta é o 

retorno do coffee break que foi aprovado e a Jessica irá encaminhar a solicitação para 

SEADES, sem mais para o momento, a reunião foi encerrada às 16h40min. 
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